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В среду, 6 июня, глава города 
Наталья Петровская вручила 
лучшим шарыповским 
школьникам премию за 
выдающиеся успехи в учебе, 
спорте и творчестве. 

Премию «Успех года» го-
родские школьники, добившие-
ся значительных достижений в 
течение года, получают уже пя-
тый год. Лауреатов всегда при-
глашают на церемонию вместе 
с родителями, чтобы сказать 
теплые слова благодарности 
тем самоотверженным семьям, 
которые не жалеют сил и вре-
мени на развитие способностей 
у своих детей. 

«Поздравляю вас, ребята, и 
хочу, чтобы вы всегда помнили 
о людях, которые вывели вас на 

дорогу успеха, — высказалась 
Наталья Петровская. — Это 
ваши родители, ваши педагоги. 
В жизни, за редким исключе-
нием, каждая победа – это ре-
зультат не только нашего соб-
ственного таланта, но и усилий 
родных, друзей, коллег, которые 
нас окружают и поддерживают. 
И очень важно уметь работать 
в команде. Желаю вам не оста-
навливаться на достигнутом. 
Ведь у трудолюбивых и способ-
ных людей достижения – это 
лишь путь к новым целям». 

В этом году лауреатами пре-
стижной премии стали 10 уча-
щихся.

В номинации «Интеллекту-
альная одаренность»:

Даниил Иваненко, ученик 10 
класса СОШ № 8,  Александра 

Полозова, ученица 10 класса 
школы № 8, и Виктория Петрова, 
ученица 10 класса школы № 2. 
Все эти ребята – неоднократные 
победители и призеры всерос-
сийских и краевых конкурсов и 
олимпиад.

В номинации Творческая 
одаренность»:

Дмитрий Арноси, ученик 
детской школы искусств г. Ша-
рыпово, Валерия Городецкая и 
Анна Кирьянова, воспитанницы 
центра эстетического воспита-
ния детей и театрального искус-
ства. Все ребята – неоднократ-
ные лауреаты международных 
и всероссийских  творческих 
конкурсов и фестивалей. 

В номинации «Спортивная 
одаренность»:

 Никита Клинников, сам-
бист, воспитанник «Спортивной 
школы олимпийского резерва 
по единоборствам г. Шарыпо-
во», Олег Лозин, легкоатлет, 
воспитанник спортивной школы 
г. Шарыпово. Ольга Сундеева, 
футболистка,  ученица школы № 
8.  Все ребята – многократные 
победители и призеры краевых 
и городских соревнований. 

В номинации «Социальная 
одеренность»:

Альбина Прокопович, уче-
ница школы № 8, участница 
добровольческого движения 
«Лидер года-2017» в номинации 
«Лучший активист. Обществен-
ное признание».

Администрация города Шарыпово сообщает получателям пе-
чатного издания «Официальный вестник города Шарыпово», же-
лающим получать данное издание во втором полугодии 2018 года, 
о том, что в срок до 20 июня 2018 года им необходимо  сообщить 
об этом в администрацию города Шарыпово по телефону 8 (39153) 
2-14-09 или по электронной почте mogiluk1@yandex.ru В сообще-
нии необходимо указать наименование предприятия, организации 
(или фамилию, имя и отчество физического лица или индивиду-
ального предпринимателя), а также почтовый адрес с указанием 
индекса, на который желательна доставка издания. Доставка из-
дания заявителям производится бесплатно.

Издание «Официальный вестник города Шарыпово»  предна-
значено исключительно для издания  нормативно-правовых ак-
тов администрации города Шарыпово (постановлений, распоря-
жений) и иной информации, касающихся вопросов защиты прав и 
свобод человека и гражданина, либо по своему содержанию нуж-
дающихся в официальном опубликовании.

О получении издания «Официальный вестник 
города Шарыпово» 

во втором полугодии 2018 года

Возможностей должно стать больше

Капитальный ремонт на старте

Успешное будущее Шарыпова!

6 июня  заключены первые договоры 
с подрядчиками на капремонт  в 
шарыповских многоэтажках, работы 
на которых запланированы  в этом году. 

По результатам аукциона на пяти домах-
«пионерах» будут работать два подрядчика: крас-
ноярская компания «Инвест Холдинг» (дом № 18 
и № 19 Пионерного микрорайона) и шарыповское 
предприятие «АСстрой» (дом № 17, № 39а и № 49  
в 6 микрорайоне). Во всех пяти домах намечен 
ремонт кровель. Это первоочередной вид работ, 
с которым спешат и подрядчики, и организаторы, 
так как для ремонта крыш требуется теплая по-
года. С обновлением инженерных сетей и лифтов 
тоже не затягивают, но их можно проводить в лю-
бую погоду. А вот кровли лучше ремонтировать 
именно летом. 

На уровне города организацией — техниче-
ским заказчиком работ по капитальному ремонту 
— является МКУ «Управление капитального стро-
ительства». Его директор Ильнур Баширов сооб-
щил, что в этом году объем работ по капремонту 
шарыповских многоэтажек вырос практически 
вдвое. 

— Для лучшей организации работ в крае сей-
час оперируют не ежегодными, а двухлетними 
планами, — рассказал Ильнур Баширов. —  Если 
с каким-то домом затягиваются переговоры с 
жильцами или проектирование, то мы оператив-
но переключаемся на другие многоэтажки из те-
кущей двухлетки. В прошлом году в Шарыпове за 
год успешно справились с планами на 2016-2017 
годы. Различные виды капитального ремонта  
прошли в 32 домах. Но на 2018-2019 годы планы 
вдвое масштабней – совместно с краевым Реги-
ональным фондом капремонта мы организуем 
работы на 60 домах. 

Поэтому первые пять многоэтажек – это 
«первые ласточки». По ним уже определены под-
рядчики, и они приступают к работам. На сайте 
госзакупок уже размещены извещения об аукци-
онах на производство работ еще в семи домах, 
причем в двух из них — в доме № 23 Пионерного 
микрорайона и в доме № 1/20 2 микрорайона – 
будут производиться не один, а сразу по три вида 
работ. В них отремонтируют системы отопления, 
горячего и холодного водоснабжения. 

Но все же первоочередная задача – это кров-
ли. Их за предстоящую двухлетку   в Шарыпове 
отремонтируют 14. Помимо уже названных пяти 
домов, обновленные крыши получат жильцы до-

мов № 1/15, № 4/8, № 4/6, № 5 2 микрорайона, до-
мов № 36, № 15 6 микрорайона, домов № 43 и № 
53 Пионерного микрорайона, дома № 5 Северного 
микрорайона. По трем уже объявлены аукционы 
по поискам подрядчика. 

— Со своей стороны мы как технические за-
казчики в этом году отказались согласовывать 
проекты по ремонту кровель с так называемой 
технологией «обрезинивания» (прим: когда части 
конструкций покрываются жидким резиновым 
покрытием), — продолжил Ильнур Баширов. – 
Именно в домах, выполненных по таким проек-
там, этой весной во время дождей  образовались 
протечки. Оказалось, что при зимних морозах 
покрытие растрескалось, несмотря на то, что 
подрядчик соблюдал предписанную технологию. 
Строители, согласно собственным гарантийным 
обязательствам, все протечки устранили и вос-
становили пострадавшие квартиры граждан.  Но 
мы написали в Региональный фонд письмо с ин-
формацией, что в дальнейшем  «обрезинивание» 
применять нецелесообразно. И пока таких проек-
тов мы больше не получали. 

В ближайшее время в МКУ «УКС» ждут массо-
вого поступления утверждённых Региональным 
фондом проектов еще по 27 видам работ в 25 
домах. Так что ремонтная кампания нынешнего 
года обещает быть жаркой. 

И еще один вопрос, который интересует мно-
гих. Как известно, в доме № 37 6 микрорайона в 
прошлом году из-за пожара вышел из строя лифт. 
А в доме на верхних этажах проживает несколько 
пожилых людей, которым очень сложно подни-
маться и спускаться по лестнице пешком. Этот 
дом изначально  значился в планах ремонта на 
2019 год. Работы по нему ускорили, и он попал в 
«первоочередники»  на год нынешний. Работы по 
замене лифтов Региональный фонд полностью 
взял на себя — от проектирования до выбора под-
рядчика и контроля за ним. В планах на 2018-2019 
год значится замена лифтового оборудования 
в 11 шарыповских многоэтажках: домах № 4/5, 
№ 4/1, № 6 и № 17 во 2 микрорайоне; домах № 
2, № 8, № 10, № 37, № 38, № 44 в 6 микрорайоне; 
доме № 20 в 3 микрорайоне и доме № 1 в 5 микро-
районе. И как сообщили в Региональном фонде, 
извещение об аукционах на эти виды работ уже 
выставлены на сайт госзакупок. Так что можно 
надеяться, что  для пожилых людей в доме № 37 
забрезжил свет в конце тоннеля. И до конца лета 
новый лифт в их подъезде появится. 

5 июня в Шарыпове прошел 
зональный семинар-совещание 
по развитию массовой 
адаптивной физкультуры. Наш 
город был  выбран точкой 
сбора не случайно – Шарыпово 
является для западной группы 
городов и районов базовой 
площадкой по организации 
занятий спортом с инвалидами. 

В городской спортивной шко-
ле есть специальное отделение, где 
занимаются люди с ограниченны-
ми возможностями. Шарыповец 
Сергей Яншин является членом 
сборной края по пауэрлифтингу, 
участвует во всероссийских со-
ревнованиях. Спорткомплекс «Си-
бирь» оборудован для доступа 
посетителей на колясках, а также 
с пониженным зрением и слухом. 
Далеко не везде у инвалидов име-
ются такие возможности. Но это не 
значит, что город может почивать 
на лаврах, сказала в своем привет-
ственном слове глава Шарыпова 
Наталья Петровская. Необходимо 
двигаться дальше, и совместная 
работа с другими территориями 
здесь очень важна. 

На семинаре-совещании при-
сутствовали Светлана Ходюш, пер-
вый заместитель министра спорта 
Красноярского края, и Марк Дени-
сов, уполномоченный по правам 
человека и одновременно – пред-
седатель краевого отделения Па-
ралимпийского комитета России. 
Марк Денисов обратил внимание 
на то, что развитию паралимпий-
ского движения в стране сейчас 
уделяется все возрастающее вни-
мание.

— Всем известны сегодняшние 
международные сложности наших 
паралимпийцев. Они не имеют от-
ношения к самим спортсменам,  
здесь причины политические. Но 
рано или поздно международный 
климат изменится, — высказался 
Марк Денисов. – И нам нужно в 
этот период поддержать наш  адап-
тивный спорт, развить его, сделать 
максимально массовым. Чтобы, 
когда обстановка нормализуется, 
у нас была крепкая поросль моло-
дых и перспективных спортсменов, 
готовых выступать на самом высо-
ком уровне.

Кроме того, в 2021 году в Крас-
ноярске пройдет III Всероссийская  
зимняя   спартакиада инвалидов. 
Пока это мероприятие находится 
в тени Универсиады-2019. Но го-
товиться к нему нужно не менее 
серьезно и начинать в первую оче-
редь с улучшения и развития адап-
тивного спорта в городах и районах 
края. 

Светлана Ходюш в этой связи 
сообщила о разработке в краевой 
госпрограмме по спорту отдельно-
го раздела, посвященного адаптив-
ному спорту. 

— До сих пор это направление 
у нас обозначалось одной строкой 
в общем ряду мероприятий. Но 
сейчас мы вычленяем это направ-
ление в отдельный раздел. Встречи 
на местах нужны для того, чтобы 
наполнение раздела было наибо-
лее эффективным, чтобы в него 
были включены первоочередные 
проблемы муниципалитетов. Нуж-
ны и дополнительные ставки тре-
неров-адаптивщиков, нужны про-
граммы их переквалификации и 
обучения, нужно оборудовать и ос-
нащать специальным инвентарем 
наши спортивные учреждения. Но 
прежде всего, на мой взгляд, нужна 
политическая воля самих админи-
страций на местах, желание сдви-
нуть эту проблему с места. В ва-
шем городе такое желание есть, и 
результатом стал опыт, с которым 
мы сейчас знакомим других, — по-
делилась с журналистами первый 
заместитель министра спорта. 

Еще одним важным моментом 
в интервью со Светланой Ходюш 
стала информация, что краевые 
власти активно работают над по-
вышением зарплат медикам, заня-
тым в сфере спорта и образования. 
Сейчас заработки врачей, работа-
ющих в обычных медицинских уч-
реждениях, выше, чем у их коллег 
из других бюджетных сфер. И это 
вызывает отток специалистов. А 
тот же адаптивный спорт без ква-
лифицированного медицинского 
наблюдения инвалидов невозмо-
жен.  Светлана Ходюш надеется, 
что первые результаты этой рабо-
ты обозначатся уже к концу года. 


